



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Erwin Huber, Karl Freller, Eberhard Rotter, Josef Zellmeier, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Robert Brannekämper, Alexander Flierl, Christine Haderthauer, Klaus Holetschek, Dr. Martin Huber, Sandro Kirchner, Alexander König, Anton Kreitmair, Harald Kühn, Andreas Lorenz, Walter Nussel, Martin Schöffel, Angelika Schorer, Dr. Harald Schwartz, Klaus Stöttner, Peter Tomaschko, Joachim Unterländer, Manuel Westphal, Georg Winter CSU**

Drs. 17/21095, 17/21914

Elektrifizierung von Eisenbahnstrecken im Bayerischen Oberland

Die Staatsregierung wird aufgefordert zu prüfen, ob sich mit einer Finanzierung der Vorplanungen für die Elektrifizierung des Oberlandnetzes aus Landesmitteln die Chancen für eine Berücksichtigung der Maßnahme in einem möglichen Elektrifizierungsprogramm des Bundes und eine schnellere Umsetzung erhöhen, damit zur Verbesserung der Luftreinhaltung im Raum München emissionslose SPNV-Züge auf diesen Strecken verkehren und die bereits vorhandene Oberleitungsinfrastruktur zwischen Holzkirchen und München genutzt werden können.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident